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協議経過 

藤原委員長が開会を宣告し、会議成立宣言の後、直ちに議事に入り、協議案件として

「寄附研究部門の設置について」の説明を受け、質疑の後、聞き置くこととした。 

なお、詳細は以下のとおり。 

 

開会 午後１時54分 

 

◎藤原清史委員長 

 ただいまから教育民生委員協議会を開会いたします。 

 本日の出席者は全員でありますので、会議は成立いたしております。 

 本日御協議願います案件は、「寄附研究部門の設置について」であります。 

 議事の進め方につきましては、委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御異議なしと認めます。そのように取り計らいさせていただきます。 

 

【寄附研究部門の設置について】 

 

◎藤原清史委員長 

 それでは、「寄附研究部門の設置について」を御協議願います。 

 当局から説明を願います。 

 病院事業管理者。 

 

●佐々木病院事業管理者 

 本日は御多用のところ、教育民生委員会に引き続きまして、教育民生委員協議会をお開

きをいただき誠にありがとうございます。本日御協議をお願いいたしますのは、ただいま

委員長から御案内をいただきましたとおり、「寄附研究部門の設置について」の１件でご

ざいます。詳細につきましては、担当から御説明申し上げますので、よろしくお願いいた

します。 

 

◎藤原清史委員長 

 健康課長。 

 

●浦田健康課長 

それでは、寄附研究部門の設置につきまして御説明を申し上げます。資料１を御覧く

ださい。 

始めに、１、設置の目的についてでございます。地域住民に健康で安心できる生活を

提供できるような医療体制に関する研究・教育を行うことにより、最適な地域医療体制を

確立することを目的に、三重大学に寄附研究部門を設置します。 
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次に、寄附研究部門設置の概要でございます。名称を「南勢地域医療学寄附研究部門」

といたします。設置先は三重大学医学部附属病院のブランチセンター、設置期間は令和５

年４月１日から令和７年３月31日までの２年間を考えております。 

研究、教育の取り組み内容等でございます。１つ目に、安定的な救急医療体制や地域

における連携の在り方に関する調査、研究及び支援を行うこと、２つ目に、伊勢志摩地域

における医師不足や医師の偏在の解消に向けて、医師確保対策の仕組みづくり、医師のキ

ャリア形成や研修プログラムの開発と研究、指導医の養成や研修医等への教育を行います。 

なお、これらの取り組みにつきましては、市立伊勢総合病院を対象医療機関として実

施いたします。事業費は、令和５年度から６年度までで、総事業費を1,900万円としてお

ります。 

最後に、期待される効果といたしましては、研究や教育を通じ医師確保対策の仕組み

づくりとその定着により、最適な地域医療体制を確立することが期待されると考えており

ます。 

説明は以上でございます。御協議賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

◎藤原清史委員長 

 ただいまの説明に対しまして御発言はありませんか。 

 楠木委員。 

 

○楠木宏彦委員 

 ちょっと伺います。地域医療学というそういう学問領域があるわけですか。 

 

◎藤原清史委員長 

経営企画課長。 

 

●奥田経営企画課長 

今回の名称、寄附研究部門の名称の南勢地域医療学につきましては、三重大学と協定

を締結する中で三重大学のほうからお示しいただいた地域学というふうに考えております。

以上です。 

 

◎藤原清史委員長 

 楠木委員。 

 

○楠木宏彦委員 

対象医療機関を伊勢総合病院とするということなんですけども、ここでのそういう地

域医療の仕組みづくりなどについての研究を三重大学のほうでやっていただくと、そうい

うことでよろしいでしょうか。 

 

◎藤原清史委員長 

経営企画課長。 
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●奥田経営企画課長 

今回の医師確保の関係ですね、医師不足・偏在を解消していくためには、伊勢市に限

らず、伊勢志摩地域のほうを考えておりますので、こちらの地域を今回、対象としており

ます。以上です。 

 

◎藤原清史委員長 

 楠木委員。 

 

○楠木宏彦委員 

そうしますと、この研究部門とあるんだけども、これ講座という形じゃなくて、そう

いう教育部門がつくられるってことだと思うんですけれども、そこに参加されるスタッフ

は、医学部のお医者さんとか、そういった方々が参加されるんでしょうか。 

 

◎藤原清史委員長 

経営企画課長。 

 

●奥田経営企画課長 

今回の担当していただく教員につきましては、循環器内科の医師の先生方お２人とい

うふうに聞いております。以上です。 

 

◎藤原清史委員長 

 他に御発言ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御発言もないようですので、本件につきましてはこの程度で終わります。 

 以上で本日御協議願います案件は終わりましたので、これをもちまして教育民生委員協

議会を閉会いたします。 

  

閉会 午後２時00分 

 

 


